INITIATIVE PRO PFALZEL

Adulastrasse 10-12, Telefon 7161368 + 0163/3165795 (Handy) / Fax: 7166648

Stadt Trier plant Verschandelung Pfalzels

Wie wir erfahren haben, beabsichtigt die Stadtverwaltung Trier das ca. 5000 qm große, ortsseits neben den Verkaufsund Ausstellungsräumen des Autohauses-Hertz gelegene Grundstück einer Firma zu überlassen, die darauf Baukräne und Gabelstabler lagern, verkaufen oder vermieten will. Die Stadtverwaltung will damit dieser Firma in Ehrang die Ver-lagerung aus dem Sanierungsgebiet ermöglichen.

Es darf nicht sein, dass die Ortssanierung des Stadtteils Ehrang zu Lasten des Stadtteils Pfalzel erfolgt !!

Die vorgesehene Nutzung dieses Geländes, in unmittelbarer Nähe des Neubaugebietes, kann nicht im Interesse der Pfalzeler Bürger sein. Neben einer Verschandelung des Ortsbildes im Eingangsbereich wird zudem mit einem erheblichen Anwachsen des Straßenverkehrs (LKW) zu rechnen sein.

Wir von der INITIATIVE PRO PFALZEL haben bezüglich der Verwendung dieses Grundstückes vorteilhaftere Vorstellungen. So wäre z.B. hier der ideale Platz für ein Pfalzeler Bürgerzentrum mit erweiterten Einkaufsmöglichkeiten.

Wir lehnen deshalb das von der Stadtverwaltung geplante Vorhaben entschieden ab und werden uns vehement gegen dessen Realisierung stellen.

Wir bitten um Ihre Unterstützung!